

令和元年度事業報告について

1. 平成31年4月3日

- ・平成31年度の短期大学の入学式が、厳かな雰囲気の中で挙行された。

2. 平成31年4月7日

- ・午前10時より高等学校、午後1時より大分県歯科技術専門学校の入学式が挙行された。

3. 平成31年4月9日

- ・短期大学2号館の耐震補強工事の入札が午前10時30分より、その他工事については午前11時30分より行われた。
その結果、(株)佐伯建設が最安値で落札した。

4. 平成31年4月13日

- ・午前10時より、認定こども園ひめやま幼稚園の入園式が行われた。

5. 平成31年4月26日

- ・高等学校看護科の戴帽式が、午前10時より体育館で行われた。

6. 令和元年5月20日

- ・高等学校の部活時の送迎車両としてシビリアン(日産)を購入して、納車式を行った。

7. 令和元年5月21日

- ・短期大学2号館の耐震改修工事の安全祈願祭が関係者の出席のもと、同2号館1階で、また直会が記念館会議室で行われた。

8. 令和元年5月24日

- ・午前10時より、役員(1名)及び評議員(1名)の改選、平成30年度事業報告、平成30年度決算等、令和元年度事業計画、令和元年度補正予算、学園全体の耐震補強事業の進捗状況と今後の計画、体育館鋼製床の改修工事についての承認に関する理事会、評議員会を開催した。また、平成30年度の資産の変更登記は、令和元年5月24日に完了した。

9. 令和元年 6 月 22 日

- ・短期大学、歯科技術専門学校の後援会総会が開催された。

10. 令和元年 6 月 27 日、7 月 2 日

- ・中国における「令和元年度世界中医薬学会連合会」の講演依頼を受け、溝部 仁理事長・学長、溝部 佳子副学長、里中准教授が参加した。そのなかで、副学長が「日本における介護福祉士の意義と役割」と題して、研究発表を行い、非常に好評を博した。

11. 令和元年 8 月 21 日

- ・短期大学の国際交流課は、大分県内に就労を希望する留学生とその受け入れを希望する企業間の架け橋となるとともに、人手不足による企業倒産の防止を図ることで、大分県経済の発展に資することを目的に、「外国人留学生の職業紹介に関する協定書」を、朝日キャリアバンク（株）と締結した。

12. 令和元年 9 月 7 日

- ・令和元年度全国歯科衛生士教育協議会 九州地区大会が、別府のホテル白菊で盛大に開催された。内容は、全体会 I、分科会、全体会 II の後、情報交換の場として懇親会も開催され、和気あいあいの中で終了した。

13. 令和元年 9 月 9 日

- ・短期大学で第 5 回目となる留学生の秋卒業式が挙行され、23 名が卒業した。内訳は中国 15 名、スリランカ 5 名、ネパール 3 名であった。

14. 令和元年 9 月 24 日

- ・大分県監査事務局員 2 名による「財政的援助団体等監査」が、午前 9 時 30 分より午後 4 時 30 分まで記念館会議室で実施された。内容は、高等学校、幼保連携型認定こども園の各種補助金、交付金関係、とりわけ ICT 教育環境整備費補助金に関することが中心であったが、概ね良好との評価であった。

15. 令和元年 9 月 25 日

- ・短期大学の留学生の秋入学式が挙行され、53 名が入学した。

内訳は中国 18 名、ネパール 23 名、スリランカ 10 名、インド 1 名、ウガンダ 1 名であった。

16. 令和元年 10 月 3 日

- ・初代理事長 故 溝部 ミツエ先生を偲んで、学園を挙げて頌徳式が実施された。

17. 令和元年 10 月 7 日

- ・幼稚園の通園バス（10 人乗り）が老朽化し、走行距離も 30 万キロメートル超となり、今後整備費用等が高額になることから、新規購入することとし、納車した。なお車種は、NV350 キャラバン（日産）であった。

18. 令和元年 10 月 21 日

- ・短期大学 2 号館の耐震改修工事が完了した。
なお、落成式および直会は、関係者出席のもと記念館会議室で、和やかに行われた。

19. 令和元年 10 月 29 日

- ・大分県歯科技術専門学校の戴帽式が行われ、19 名が翌日からの臨床実習に臨むこととなった。

20. 令和元年 11 月 5 日

- ・高等学校生徒の福利厚生面の充実等を目的に、学園と（株）セブン・イレブン・ジャパンは、セブン自販機の設置について「自動販売機設置に関する覚書」を交わした。設置場所は、高等学校の正面玄関を入って左側のスペースとし、設置予定日は本年 12 月 12 日とした。
なお大分県内では、同自販機は 3 台目であり、学校施設内の設置については、第 1 号機となった。

21. 令和元年 11 月 2 日、11 月 9 日

- ・短期大学の介護福祉学科が、介護人材育成と地域貢献を目的に「ふくし・ふれ愛ひろば」「地域・ふれ愛ひろば」を 2 回に亘って開催した。11 月 2 日は、福祉に興味のある高校生ほか 45 名の参加、11 月 9 日は、地域の方々を中心に 51 名の参加となり、介護の素晴らしさや食生活の重要性について披露し、大盛況を博した。

22. 令和元年11月7日

- ・令和元年年度の学園全体の総合防災訓練（第9回目）を実施し、学生、生徒、園児に教職員、野田地区住民（9名）を含め、1,289名の参加があった。今回も先の熊本・大分地震を教訓に、第一避難場所は運動場に設定、その後各部門が分散して、耐震上問題のない建物避難を行った。
なお、避難建物までの経路、避難場所までの所要時間等については、各部門の担当者が指導、把握に努め、次回以降の反省点の整理も行い、実践的で有意義な訓練であった。

23. 令和元年11月16日、令和2年1月25日

- ・短期大学の食物栄養学科が、第12回「お弁当コンテスト」（応募総数208通）を開催し、書類審査を通過した11作品が本審査に出場した。今年は、2020年東京オリンピックの開催にちなみ、高校生・大学生のアスリートや部活生に適した弁当ということで、テーマを「おおいた部活弁当」とした。どのチームも華やかで、見ただけで楽しい気持ちになるようなお弁当に仕上がりっており、盛況を博した。

また、令和2年1月25日には、青年部、公開講座参加者、本学学生他、総勢約90名の参加者に加え、報道関係2社にもお集まり頂き、第24回「お魚さばき講座」も開催した。

24. 令和元年11月21日

- ・高等学校の男子寮については、男子生徒数の著しい増加を踏まえて、学園として20名入居可能な寮を卓球場と併設、新築予定であるが、来春に向けて30名以上の入居希望者が想定されていることから、借上住宅（10名入居可能）「木もれ美の家」の新築を（有）鈴栄工務店に依頼し、その条件が整った事から、住宅賃貸借契約書を締結した。なお、物件の完成予定は、令和2年3月中旬であることから、契約日については令和2年4月1日とすることとした。

25. 令和元年11月25日

- ・高等学校の男子寮・卓球場を新設するにあたり、関係者出席のもと旧橋寮跡地で、起工式が行われた。

26. 令和元年12月5日、12月7日

- ・短期大学の幼児教育学科が第39回「子どものためのミュージック・カーニバル」を開催し、「絵本のページはどこにいった？～いっしょにさがそう！！

～」、「はだかの王様～心をつなぐ服の物語～」を演目として、大分（12月5日）、別府（同7日）の2会場で上演、超満員の会場の園児に大盛況を博した。

27. 令和元年12月6日

- ・学校教育法等の一部改正に伴い寄附行為の変更認可申請書および添付資料を文部科学省宛提出した。なお令和2年2月3日付で認可され、施行日は令和2年4月1日となる。

28. 令和元年12月16日

- ・本学と鹿児島女子短大との第三者評価（基準III、基準IV）を、鹿児島女子短大会議室で実施した。第3評価期間認証評価に向けて、お互い有意義な意見交換であった。

29. 令和2年1月9日

- ・大分県私学振興・青少年課により、高等学校の運営全般に関するヒアリングが県庁新庁舎で行われ、理事長、校長、事務局長、教頭が出席した。内容は、非常に良好な結果として評価された。

30. 令和2年1月23日

- ・短期大学のライフデザイン総合学科（ファッションデザインコース2年）の大谷真央佳さんが、日本情報処理検定協会主催の検定試験において、5種目で1級を取得し、会長賞を受賞した。卒業後は短期大学で身に付けた技能を活かし、地域に貢献することが期待される。

31. 令和2年2月14日

- ・短期大学のライフデザイン総合学科が、第55回「ファッションショー」をPART1「高校生によるファッションショー」、PART2「短大生によるファッションショー」に分けてホルトホール大分で開催し、一人一人の個性を表現した作品を発表し、約270名の来場者があり大盛況を博した。また、2月20~24日には、第20回「卒業制作、学生作品展2020」をアートプラザアートホール（大分）で開催、個性を重視した多彩な作品の発表、展示し、400名近くの観覧した方々を魅了した。

32. 令和2年2月28日

- ・高等学校の卒業式が、コロナウイルス感染対策を実施するなか、来賓なし、出席者全員マスク姿で、初めてビーコンプラザで挙行された。

33. 令和2年3月7日

- ・大分県歯科技術専門学校の卒業式が、コロナウイルスの感染を予防する観点から、来賓なしで、各教室で挙行された。

34. 令和2年3月13日

- ・短期大学の卒業式が、コロナウイルスの感染を予防する観点から、来賓なしで、各教室で挙行された。

35. 令和2年3月17日

- ・高等学校の大型送迎バス（60人乗り）を、リスクの低減、効率化の観点から42人乗りに買い替えることとした。なお納車日は、同年4月3日である。